

# Un nouveau président chez Boire & Frères

Le 31 mars 2021 – Modifié à 16 h 52 min le 31 mars 2021



Pierre Rivard est le nouveau président du conseil d'administration de l'entreprise Boire & Frères. (Photo : Gracieuseté)

**ENTREPRISE.** L'entreprise wickhamoise Boire & Frères, qui évolue dans le domaine avicole depuis près de 95 ans, a annoncé cette semaine la mise en place d'un conseil d'administration, et conséquemment la nomination d'un nouveau président en la personne de Pierre Rivard.

Fort d'une solide expérience dans le secteur de l'agroalimentaire, M. Rivard a notamment occupé les fonctions de président et chef de direction du Groupe St-Hubert; de président-directeur général division détail du Groupe St-Hubert puis de président du conseil d'administration de la fondation INITIA.

En tant que président du conseil d'administration, Pierre Rivard supportera le président-chef de la direction de l'entreprise, Éric Bienvenue, ainsi que les actionnaires dans la mise en place d'une vision renouvelée et d'un plan stratégique visant à faire face aux nouvelles réalités de marché.

Avec cette nomination, l'entreprise «assurera sa pérennité et sera propulsée vers de nouveaux sommets», indique-t-on dans un communiqué de presse.

Précisons que l'entreprise Boire & Frères compte plus de 600 employés. Elle occupe une place très enviable dans la

production de poussins, d'oeufs de table puis d'embryons pour le domaine pharmaceutique. (LT)